



BANCO SANTANDER

# BRASIL VISITA SALAMANCA

## Alumnos y docentes se integran en su lengua y cultura

G/U/CAMPUS

Brasil está ahora más cerca de España, y la universidad española menos lejos de los estudiantes brasileños. Éste es el éxito del proyecto *Becas de Español para Brasileños USAL-Banco Santander*, puesto en marcha a través de la División Global Santander Universidades, y que hasta el pasado viernes permitió que 160 personas, entre docentes y alumnos universitarios, profundizaran en la cultura y lengua españolas.

Elegidos entre 20.000 solicitantes, estos becados han pasado tres semanas empapándose de España en la Universidad de Salamanca. Entre los participantes se encontraba André León, uno de los docentes brasileños, quien apuntó que la de esta ciudad «es una de las mejores universidades del mundo», y que un proyecto como éste también era una gran oportunidad para traer un peda-

zo de su cultura y de sus costumbres hasta la ciudad del Tormes.

Para Julio Monteiro, un estudiante de Medicina de la Universidad Federal de Pará, éste ha sido su primer viaje internacional. «Estoy muy feliz de conocer España, un país increíble, y porque me siento reconocido al haber resultado elegido entre tantos participantes en el proceso de selección de mi facultad. Aprovecharé al máximo esta oportunidad», expresó a su llegada a la ciudad.

Otra estudiante, Joemíia Gomes, de la Universidad Federal de Roraima, afirmó: «Estudio Letras y Literatura Española, así que ésta es una oportunidad muy especial para mí. Quiero aprender mucho en este viaje, conocer lo viejo y lo nuevo, vivir las diferencias y llevar también un poco de nuestra cultura».

Este programa de becas, puesto en marcha por el Banco San-



Parte de los estudiantes brasileños que han pasado tres semanas estudiando en Salamanca. / LEO FREITAS

tander, se enmarca en la colaboración que la entidad bancaria mantiene con la Universidad de Salamanca, iniciada en 1998, para el desarrollo de actividades académicas. Otro ejemplo es el proyecto de becas de movilidad internacional, del que se han beneficiado más de 700 universitarios desde 2001.

Esta institución académica cuenta también con el apoyo del banco para desarrollar iniciativas de investigación, enmarcadas en las cátedras de Empresa Familiar; Iberoamericana de Dirección de

Empresas y Responsabilidad Social Corporativa; de Emprendedores; y la cátedra Wenceslao Roces, con la Universidad Nacional Autónoma de México, que está especializada en Humanidades.

También se ha podido poner en marcha la futura creación del Parque Científico de la Universidad de Salamanca, y un proyecto de búsqueda de talentos que está especialmente dirigido a alumnos de posgrado en dos ámbitos distintos: Español y Biociencias. Otras posibilidades abiertas ya son Salmántica Bio-

médica, que promueve la investigación, y Salmántica Digital, que aspira a digitalizar la biblioteca antigua.

Además, está más que cerca la próxima conmemoración del 800 aniversario de la Universidad. Habrá una tarjeta universitaria inteligente, una credencial que identificará a los miembros de la comunidad universitaria y que facilitará el acceso a los recintos y los préstamos bibliotecarios. Posibilidades que enriquecen una ciudad siempre ligada a la cultura académica.